

## Combo - Development #16682

### carte : option pour centrer la carte sur la position de l'utilisateur

03 juin 2017 16:57 - Frédéric Péters

<b>Statut:</b>	Fermé	<b>Début:</b>	03 juin 2017
<b>Priorité:</b>	Normal	<b>Echéance:</b>	
<b>Assigné à:</b>		<b>% réalisé:</b>	0%
<b>Catégorie:</b>		<b>Temps estimé:</b>	0:00 heure
<b>Version cible:</b>		<b>Planning:</b>	
<b>Patch proposed:</b>	Oui		
<b>Description</b>			
Pour le moment la carte est centrée sur les points qu'elle contient (via map.fitBounds), il faudrait une option pour permettre de plutôt la centrer sur la position de l'utilisateur.			

#### Révisions associées

##### Révision e52ccbe7 - 06 juin 2017 10:48 - Frédéric Péters

maps: add option to configure initial state of map (#16682)

#### Historique

##### #1 - 04 juin 2017 09:03 - Frédéric Péters

- Fichier 0001-maps-add-option-to-configure-initial-state-of-map-16.patch ajouté
- Statut changé de Nouveau à En cours
- Patch proposed changé de Non à Oui

Voilà, trois options pour l'état initial : carte centrée sur la position par défaut, carte centrée sur l'appareil, carte centrée/zoomée selon les marqueurs présents.

##### #2 - 05 juin 2017 14:36 - Thomas Noël

Après l'expérience w.c.s. (toujours en cours), je pense que ces options ne sont pas exclusives.

1. avoir une position lat/lon/zoom par défaut : la carte se positionne sur ça au départ (et si y'a rien, sur les valeurs par défaut de l'instance)
2. permettre un recalcul en fonction des points affichés : oui, en seconde possibilité (et ne rien faire si le geojson est vide ou en erreur)
3. centrer sur la position de l'appareil : ok, mais alors prévoir une icône qui demande la géolocalisation (parce que non, c'est jamais garanti du premier coup, même dans les applis). Et avoir une option "en faire la position initiale".

##### #3 - 05 juin 2017 17:25 - Frédéric Péters

Je ne suis pas sûr de capter, ces points c'est exactement ce que fait la patch (modulo une icône pour redemander une géoloc).

##### #4 - 05 juin 2017 18:09 - Thomas Noël

Dans mon idée, il n'y a pas un seul «initial\_state», il y en a plusieurs possibles, avec une préférence. Mais dans la pratique sans doute que ce que tu proposes suffira.

Il manquera le bouton "geoloc", on trouvera un jour un spécialiste du sujet qui comprennent cette affaire et fabrique quelque chose qui marche, plus tard.

Je mets pas de ack, je préfère que ceux qui sont en charge de demandes sur l'affichage de carte disent si ça va (Serghei ?).

##### #5 - 06 juin 2017 10:42 - Serghei Mihai (congé, retour 15/05)

De mon côté je n'ai pas de demande plus explicite que: afficher les demandes géolocalisées sur une carte.  
Ack donc pour moi.

##### #6 - 06 juin 2017 10:49 - Frédéric Péters

- Statut changé de En cours à Résolu (à déployer)

```
commit e52ccbe7c8321f1d0538ba5523a43eb06e3f10b9
Author: Frédéric Péters <fpeters@entrouvert.com>
Date: Sun Jun 4 09:01:38 2017 +0200
```

maps: add option to configure initial state of map (#16682)

**#7 - 23 décembre 2018 15:19 - Frédéric Péters**

- Statut changé de Résolu (à déployer) à Solution déployée

**Fichiers**

---

0001-maps-add-option-to-configure-initial-state-of-map-16.patch	5,82 ko	04 juin 2017	Frédéric Péters
---	---------	--------------	-----------------